

ihre Zahl noch zu vermehren.

gerade Heilig' ist am 6. Juli; wir werden  
dort hingehen, und es würde sich gesetzlich sicher  
eine Glückswand von Fleus oder freuen.

Sieben ist noch nicht gewünscheklar und wird  
wohl auf zu Beginn des Wintersemesters wieder  
kommen. Seit der Habilitation des Dr. Ludwig,  
seiner Dissertation über die Consularen Geschichte  
lehrte Sie Kenna, der jetzt aber hauptsächlich  
über neuere Geschichte arbeitet, haben wir drei  
Privatdozenten und einen vierten für alte Geiste-  
te: der Herr, den die Lilien auf dem Feste Kleidet,  
wird für sie sorgen müssen. Ein mittelalterlicher  
Professor dürfte allerdings natürlich frei werden, da  
Kugler seit Sempera Krankheitshalber nicht mehr  
lebt und bald einen Abubied nehmen wird: a-  
ber es ist auch nicht unmöglich, daß dann wieder  
ein alter Historiker dagegen kommt.

Mit herzlichen Grüßen für angebrachten  
A. Preulau